nach Westphalen. Haldem, im Fürstenthum Minden, war der Ort, wo ich die ganze Famis lie von der Horst wieder finden sollte. Rach einer langen Zerstreuung fanden Sie sich hier auch alle wieder beisammen. Ich kam als ein erwarteter Gast. Alle Bilder der Vergangen: heit wurden aufgefrischt, alle entschwundene Freuden noch einmal in der Erinnerung genos: sen, alles Unangenehme vergessen. Wie wohl es einem ist, sich im Zirkel edler und guter Menschen des Lebens zu freuen! Diese Tage, diese Stunden, wo die reine Empfindung des vollen Herzens überströmen darf, sind die lieb: lichsten Knoten in dem Bande, welches der Schöpfer um die Menschen schlang. Wohin sind sie jest für mich! Sie schwanden zu schnell. Doch Trennung ist ja nur das Loos der Sterb: lichen, Hosnung des Wiedersehns ziehet sie zu den Unsterblichen hinüber.

Ge lag nicht in meinem Plane eine weitere Reise zu machen, sondern hier für meinen Geist und körperliche Gesundheit zu sorgen. Der